

**MENSAJE DE LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA
A LUZ DE MARÍA
10 DE JULIO DEL 2024**

Amados hijos de Mi Corazón Inmaculado, les amo hijitos, les bendigo.

**LES SOLICITO DEDICAR ALGUNA DE SUS ORACIONES DIARIAS POR LA
HUMANIDAD (Cf. I Tim. 2, 1-4).**

Amados hijos de Mi Divino Hijo, cuando las criaturas humanas hablan de paz, la falsa paz llega y la guerra es más fuerte.

La mayoría de países con sus instituciones se encuentran en graves conflictos. Las instituciones que fueron columnas fuertes y dieron solidez a los Estados, en este momento se encuentran debilitadas ante las permisiones a las que han sido expuestas por sus dirigentes.

En Nombre de Mi Divino Hijo les llamo a orar unos por otros y a no perder la fe, a vivir bajo las Enseñanzas de Mi Divino Hijo, siendo cumplidores de la Ley de Dios, respetando la sana Tradición y cumpliendo los Sacramentos, tan menospreciados en este momento.

La criatura humana vaga de país en país llevando consigo ideologías diversas (1), apresurando la caída de lo que para el hombre ha sido sostén en la vida.

**LOS PAÍSES PRINCIPALMENTE EN EUROPA SON ATACADOS DESDE
DENTRO, SIN QUE LO ESPEREN; SERÁ AL AMANECER, SERÁ COMO UN
ENJAMBRE DE ABEJAS QUE ATACA SIN SER ESPERADO.**

Varios países son atacados en Europa (2):

En Francia corre la sangre por las calles...

Italia se sorprende ante la llegada de tropas de países comunistas, el caos se da...

Inglaterra no será la misma que exhibe lujosos palacios, desaparecerán los lujos y todo será ruinas...

Medio Oriente enardece, se acrecientan los combates sin que se logren detener; el padecer es más fuerte, los países extranjeros llegan con rapidez y en un abrir y cerrar de ojos el gran combate crece...

Hijitos, en América del Norte es derribada la Estatua de la Libertad, cae en el mar y se hunde, presagiando el padecer de esa gran nación...

Países grandes y pequeños todos sufren ante las mentes despiadadas que piensan solo en vencer.

América del Sur acogerá cantidad de Mis hijos en busca de seguridad. Antes de que esto ocurra, América del Sur es purificada:

La revolución se desata en Argentina (3), Mi Divino Hijo se duele por ello...

Brasil padece y enardece, las risas de los carnavales no se escucharán más, las criaturas humanas clamarán a Dios, misericordia.

Chile padece fuertemente, Mis hijos buscan a sus familias con gran desesperación.

En Colombia se encuentran por caer en poder de quienes no poseen piedad, pero son auxiliados por sus países hermanos.

¡TODO ESTO ES NECESARIO, HIJITOS, ES NECESARIO!

VIVIRÁN EN MEDIO DE MILAGROS QUE SE DARÁN ANTE LAS SÚPLICAS DE QUIENES VIVEN EN ORACIÓN (Cf. Mc. 10, 27).

Las Legiones Angélicas les resguardan y les libran de las garras del enemigo.

ES NECESARIA LA FE, NO EL TEMOR, NO EL MIEDO, SINO LA FE.

Amados hijos, Mi Divino Hijo les llama a ser permanentes adoradores. Consagren sus hogares a nuestros corazones.

Quienes deban salir de sus hogares sentirán la inspiración del Santo Espíritu. Permanezcan en fe, sin desesperarse.

Lo que deben saber, lo saben. Continúen en el camino con la lámpara encendida (Cf. Mt. 25, 1-13) con el mejor aceite: la fe en las Promesas Divinas.

COMO MADRE LES ACOJO, LES AMPARO Y LES BENDIGO. LES RECIBÍ AL PIE DE LA CRUZ DE MI DIVINO HIJO (JN. 19, 25-27) Y NO LES DESAMPARO JAMÁS.

Les bendigo hijitos, ya llegarán los momentos de paz y de bendición continua.

Mamá María

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA

- (1) Sobre falsas ideologías, leer...
- (2) Mensajes sobre Europa y sus países, leer...
- (3) Mensajes sobre Argentina, leer...

COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA

Hermanos:

Manteniendo la fe en las Palabras de Nuestra Madre Santísima y siendo obedientes a Su llamado, oremos:

Consagración a los Sagrados Corazones

(Dictada por la Santísima Virgen María, 05.03.2015)

Les invito a orar en un solo Corazón:

Heme aquí, Sagrado Corazón de mi Cristo Redentor.
Heme aquí, Inmaculado Corazón de mi Madre de Amor.
Me presento arrepentido de mis faltas
y confiado en que mi propósito de enmienda
es una oportunidad de conversión.

Sagrados Corazones de Jesús y María Santísima,
defensores de toda la humanidad,
en este instante me presento como hijo vuestro
para consagrarme voluntariamente a tan amados Corazones.
Soy el hijo que llega suplicando una oportunidad
para ser perdonado y acogido.

Me presento para consagrar voluntariamente mi hogar,
para que este sea un Templo en donde reine
el Amor, la Fe, la Esperanza
y el desvalido encuentre refugio y caridad.
Heme aquí suplicando el sello de tan Sagrados Corazones
en mi persona y en mis seres amados,
y sea yo un repetidor de ese magno amor
hacia todas las criaturas humanas en el mundo.

Mi hogar sea luz y amparo para el que busca el consuelo,
sea refugio sereno en todo instante,
para que, consagrado a los Santísimos Corazones,
todo lo que sea contrario a la Voluntad Divina,
huya ante las puertas de mi hogar,
que desde este instante es signo del Amor Divino,
ya que ha sido sellado con el Amor ardiente
del Divino Corazón de Jesús.

Amén.